MAZ

Mittelhessische Anzeigen Zeitung



Graffiti für Schaltstation

Junge und engagierte Künstler, viel Farbe in Spraydosen und Kreativität - und schon wird aus einer faden Schaltstation ein echter Blickfang. Marcus Dörr, kreativer Leiter der Agentur artmos4 aus Offenbach, und sein Team verpassten der Schaltstation der Stadtwerke Gießen AG (SWG) einen neuen Anstrich. Das fertige Kunstwerk ist am Ortsausgang an der Autobahnabfahrt in der Licher Straße zu bewundern. Die Graffiti-Künstler präsentierten dem Leiter der Stromversorgung Anlagen der SWG, Frank Rompf, stolz das Meisterwerk. (pm/Foto: privat)



Kreativität mit der Spraydose sorgt für Blickfang

Gießen. Junge und engagierte Künstler, viel Farbe in Spraydosen und Kreativität – und schon wird aus einer faden Schaltstation ein echter Blickfang. Marcus Dörr, kreativer Leiter der Agentur »artmos4« (Offenbach) und sein Team verpassten der Schaltstation der Stadtwerke Gießen AG (SWG) einen neuen Anstrich. Das fertige Kunstwerk ist am Ortsausgang an der Autobahnabfahrt in der Licher Straße zu bewundern. Die Graffiti-Künstler präsentierten jetzt dem Leiter der Stromversorgung Anlagen der SWG, Frank Rompf, das Meisterwerk, das bereits während der Entstehung viele Blicke auf sich zog: Im Vordergrund vermittelt ein sympathischer Werbeträger die Positivität der Energieversorgung. Als Hintergrund fungiert die Silhouette Gießens. (Foto: Schepp)